



## Des clercs de l'église de la Trinité de Pyongyang en visite à Khabarovsk

Le 22 août 2012, fête de saint Mathieu, le métropolite Ignace de Khabarovsk et de Priamourié a célébré à l'église Saint-Innocent-d'Irkoutsk. Il concélébrait avec des prêtres de l'église de la Trinité de Pyongyang, en Corée du Nord, les pères Théodore Kim et Ioann Ra. Faisaient également partie de la délégation de la République démocratique populaire de Corée le président du Comité orthodoxe de la République, Kim Tchi Son, et le chef de chœur de l'église de Pyongyang, Nicolas Kim.

Avec la bénédiction du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le recteur de l'église moscovite Saint-Nicolas-de-Goloutvine, l'archiprêtre Igor Zouev, était présent à Khabarovsk pour accueillir les hôtes coréens. En août 2002, le père Igor Zouev était recteur de l'église Saint-Innocent-d'Irkoutsk, la plus ancienne église de Khabarovsk, lorsque Kim Chen Ir l'avait visitée au cours d'un voyage de travail en Extrême-Orient. Cette visite avait été suivie de la décision de bâtir une église orthodoxe à Pyongyang. En 2006, cette église a été consacrée par le métropolite Cyrille de Smolensk et de Kaliningrad, aujourd'hui Patriarche de Moscou et de toute la Russie.

Le président du Comité orthodoxe de Corée du Nord décrit cette visite de l'année 2002 comme un évènement historique, ayant contribué au développement de l'amitié entre la Russie et la Corée.

Le métropolite Ignace dans son homélie s'est adressé aux clercs, aux hôtes et aux paroissiens en disant : « Que notre prière commune nous affermisse dans le lien de la paix et de l'amour, qu'il nous aide à porter notre foi aux gens qui n'ont pas encore entendu l'annonce du Christ ».